



Masterhacks - Tim Cook, CEO de Apple, se reunió con el CEO de Uber, Travis Kalanick, por prácticas de Uber que van en contra de las políticas de Apple.

«Resulta que he oído que estás rompiendo algunas de nuestras reglas», dijo el director de Apple.

Uber tiene algún tiempo rastreando la actividad de sus usuarios, aún semanas después de su último viaje, y crearon una geofence alrededor de la sede de Apple en Cupertino, para que los ingenieros no se percataran.

Sin embargo, Apple descubrió la inusual práctica, por lo que Tim Cook decidió organizar una reunión urgente con Travis Kalanick, y le amenazó con retirar a Uber de la App Store si no retira las geovallas y se adapta a las prácticas de privacidad de App Store.

Uber comenzó a utilizar esta táctica de rastreo para combatir el fraude que la empresa sufrió en China en 2014, debido a que la empresa ofrecía incentivos a conductores por realizar más viajes, algunos compraron iPhones robados con memoria eliminada. Luego solicitaban viajes con esos móviles, permitiendo ganar más dinero.

La técnica fue llamada fingerprinting, que consiste en asignar una identidad a un iPhone, o un código corto. De esa forma, Uber pudo identificar los iPhone fraudulentos aunque la memoria haya sido borrada.